

DELIK HUKUM

Perkuat Sinergitas, Polsek Sukadana Polres Ciamis Ajak Warga Salakaria Hindari Judol dan Miras

Ciamis - CIAMIS.DELIKHUKUM.ID

Jul 19, 2024 - 14:08



CIAMIS ~ Personel Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan koordinasi dan komunikasi bersama warga dalam rangka cipta kondisi antisipasi gangguan kamtibmas. Kegiatan ini dengan mendatangi warga masyarakat di Desa Salakaria, Kecamatan Sukadana, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (19/7/2024).

Kegiatan tersebut dilaksanakan oleh Anggota Bhabinkamtibmas Salakaria Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar Brigadir Eel Khaikal Mamduh. Dimana anggota secara humanis melakukan koordinasi dan komunikasi bersama masyarakat Desa Salakaria yang sedang beraktifitas.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar Ipda Dayat Hidayat mengatakan, kegiatan ini sebagai bentuk cipta kondisi menjaga kondusifitas wilayah. Selain itu tentunya untuk menjaga silaturahmi Polri dengan para masyarakat didalam menghadapi Pilkada Serentak 2024.

"Ini kami lakukan untuk menjaga dan memelihara soliditas Polri bersama masyarakat guna keamanan dan kondusifitas wilayah menghadapi Pilkada Serentak 2024. Sesuai dengan pelaksanaan operasi Kepolisian yakni Operasi Mantap Praja wujudkan Pilkada Serentak 2024 yang aman, damai dan kondusif," kata Ipda Dayat Hidayat.

Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar Ipda Dayat Hidayat berpesan dan mengajak warga untuk ikut serta menjaga kamtibmas yang kondusif. Salah satunya dengan selalu waspada dalamantisipasi tindak kriminalitas jalanan yang kerap terjadi akibat kelalaian orang ataupun korban.

"Kami juga mengajak warga masyarakat untuk menghindari perjudian terutama judi online yang tengah marak dan telah memakan banyak korban hingga ekonominya terganggu. Kami juga meminta agar tidak mencoba ataupun berusaha mengedarkan miras karena itu juga berbahaya bagi tubuh dan bisa menjadi pemicu tindak kriminalitas," kata Ipda Dayat Hidayat.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.